



Sparkasse Baden-Baden Gaggenau



1969

Original: Stadtarchiv

Bahnhofsvorplatz mit Bushaltestelle,
Wohn- und Geschäftshaus Dr. med.
Leonhard und daneben Bezirkssparkasse



1958

Luftaufnahme

Original: Stadtarchiv

Am **15. Juli 1921** als Gemeindespar-
kasse Gaggenau gegründet, war die Bank in den ersten Jahren
im Rathaus untergebracht. 1935 erfolgte der Umzug in das
ehemalige Postgebäude in der heutigen August-Schneider-
Straße, das bei dem Luftangriff auf die Stadt Gaggenau am 10.
September 1944 total zerstört wurde. Am 20. September 1952
konnte nach mehreren Behelfsunterkünften der Neubau am
Bahnhofplatz 3 bezogen werden, der sich bereits nach 15 Jah-
ren als zu klein erwies. Am 13. November 1967 wurde das neu
errichtete sechsgeschossige, markante Sparkassengebäude sei-
ner Bestimmung übergeben.



GAGGENAU

Ruine der Städtischen Sparkasse in der heutigen August-Schneider-Straße

Am 10. September 1944 beim Luftangriff zerstört

1950



Original: Stadtarchiv

Historischer Stadtrundgang



Wir sind
100
Jahre Stadt
GAGGENAU